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СЕГОДНЯ, ЗАВТРА

ДЕНЬ БЕЗ ВОДЫ
22 марта с 9 до 18 часов будет
прекращено водоснабжение За�
вокзального поселка и части Се�
верного района Орла (район трол�
лейбусного депо).
Отключение будет проведено в связи

с производством плановых ремонтных
работ на водоводе Юго�Восточной на�
сосной станции. Предприятие "Орелво�
доканал" приносит горожанам извине�
ние за причиненные неудобства.

СО ШТРАФОМ ПО ГОРОДУ
С 15 по 19 марта в Орле за стихий�
ные свалки, самовольное строи�
тельство и тому подобные наруше�
ния было наложено штрафов на
общую сумму 92800 рублей. 
Самый большой штраф — 20 тысяч —

был наложен за строительство без раз�
решения. В семи случаях постановления
выносились за отсутствие на строитель�
ной площадке поста мойки колёс. Боль�
ше всего штрафов — 43 — было наложе�
но за нарушение правил санитарного
содержания городских территорий. На
этом попались 12 горожан, а также ин�
дивидуальные предприниматели, ЖЭУ и
даже учреждения культуры. 

Второй по частоте использования по�
вод для штрафа — несанкционирован�
ная торговля. По этой "статье" попались
почти два десятка горожан. 

Председатель комитета администра�
тивно�технического контроля А. Клены�
шев предложил орловцам сообщать о
нарушениях благоустройства городской
территории, несвоевременном вывозе
или скоплении мусора, незаконном
строительстве, ведущемся во дворе, по
телефону 76�22�73. 

ДЕПУТАТЫ ЗАНЯЛИСЬ 
ВЕТХИМ ЖИЛЬЕМ 

И СВАЛКАМИ
В администрации Железнодорож�
ного района состоялось очередное
заседание районной территори�
альной депутатской группы.
По первому вопросу "О хозяйствен�

ной деятельности МУП ЖРЭУ № 3 в све�
те реформы ЖКХ" докладывал директор
предприятия В.Н.Вороненков. Депутаты
рекомендовали в числе прочих меро�
приятий при проведении реформирова�
ния ЖКХ в строгом соответствии с Жи�
лищным кодексом РФ обеспечить в
2007—2010 гг. меры социальной защиты
для жителей ветхого жилого фонда.

Далее выступил зам. директора по
эксплуатации МУП "Спецавтобаза" 
В.М. Денисов, который говорил об
очистке улиц и вывозе бытовых отходов
в районе. Решением РТДГ определены
для исполнения руководством МУП
"Спецавтобаза" основные пункты: не до�
пускать срыва графиков вывоза ТБО с
территории района; обеспечить заклю�
чение договоров с собственниками по
вывозу ТБО; не допускать фактов обра�
зования стихийных свалок; усилить ра�
боту с персоналом в связи с некачест�
венной уборкой территорий.

Также депутаты утвердили план рабо�
ты депутатской группы на второй квар�
тал и внесли дополнения в программу
наказов избирателей на 2007 год. 

ПРОКУРАТУРА ГОТОВИТ 
ЧИСТКУ ГИБДД?

Прокуратурой области и районов
проводятся проверки исполнения
законодательства о государствен�
ной службе и оказания противо�
действия коррупции в органах го�
сударственной инспекции без�
опасности дорожного движения.
Для связи с водителями, пострадав�

шими от неправомерных действий до�
рожных инспекторов, в районных проку�
ратурах выделяются телефоны "горячей
линии". Так, в прокуратуру Железнодо�
рожного района Орла можно обратиться
по телефонам: 55�59�39 и 55�11�89. 

По этим номерам можно сообщить о
противоправных действиях сотрудников
ГИБДД, а также о фактах нарушения ими
прав и законных интересов граждан на
территории района.

Как сообщают работники прокурату�
ры, каждому сообщению будет дана
оценка, а при необходимости — приме�
нены меры прокурорского реагирования.

ГЛАВНЫЙ ПРИЗ — 
БЕЗОПАСНОСТЬ НА ДОРОГЕ

В Доме творчества Заводского
района состоялся городской кон�
курс школьников, посвященный
знанию правил дорожного движе�
ния. 
Организаторами конкурса выступили

управление образования г. Орла,
ГИБДД, Всероссийское общество авто�
мобилистов и центр детского техничес�
кого творчества г. Орла.

В мероприятии приняли участие по 
3 команды от каждого района города. В
игровой форме детям объяснялось зна�
чение дорожных знаков, а сами школь�
ники подготовили творческую програм�
му, состоявшую из стихов, песен и час�
тушек на тему безопасности дорожного
движения. Основными критериями оце�
нок выступавших стали артистизм и рас�
крытие темы безопасности на дорогах. 

Победа в конкурсе досталась уча�
щимся из 23�й школы, второе место за�
няли ребята из школы №49. Третьими
были учащиеся из 22�й школы. Все
команды были награждены грамотами в
разных номинациях, а также призами.

Информагентство 

"Орловской правды".

(Окончание. 

Начало на 1�й стр.).

Л
ьготники вынуждены были вы�
полнить и это условие. Рецеп�
ты переоформили. Очередное

обещание "утрясти" ситуацию к нача�
лу февраля, а потом к началу марта не
превратилось в реальность.

— Врач выписала мне препараты
для сердца, — рассказывает И.И. Се�
менов. — Пришел в аптеку, а там все
ячейки заняты необслуженными ре�
цептами. Поставили и меня на оче�
редь. Но без сердечных лекарств мне
не обойтись. Что делать, купил за
свои деньги. Я инвалид войны, даже
спуститься на улицу для меня огром�
ная проблема. Вот иногда и посеща�
ют страшные мысли: а за что я вооб�
ще воевал?

У Нины Сергеевны Мамоновой муж
страдает болезнью Паркинсона. От
соцпакета супруги не отказались,
все�таки необходимые им
лекарства дорогие: одна
только упаковка стоит 487
рублей, а ее на месяц не
хватает. Задержки с их ме�
дикаментами были и рань�
ше, но не больше чем на не�
делю. "А теперь нам в аптеке
№ 53 сказали, что наших ле�
карств нет и неизвестно ког�
да будут", — жалуется Нина
Сергеевна.

— Вы вот про инсулин написали, —
говорит Полина Дмитриевна Ивануш�
кина. — Я, к счастью, не диабетик, но
мне тоже нужны жизненно необходи�
мые препараты от гипертонии, стено�
кардии и от печени. Простояла в апте�
ке полтора часа в очереди и что же?
Из шести лекарств дали только одно.
Пришлось купить за свои деньги.
Спрашивается: зачем весь год нас
убеждали не отказываться от соцпа�
кета?  В результате мы не имеем ни
лекарств, ни денег.

Трудно не согласиться с доводами
Полины Иванушкиной. Тем более что
женщина не просит ничего сверх
"норматива". Необходимые ей лекар�
ства в перечне, утвержденном минис�
терством, есть.

Правда, с этим перечнем тоже
сплошная суета получается. Его то
урезали, то добавляли, то меняли, и
наша газета не один раз публиковала
эти изменения. И в последнее время
списки препаратов продолжают кор�
ректироваться, но почему�то не появ�
ляются на страницах центральной
прессы. Для многих льготников отме�
на привычных для них лекарств стано�
вится шоковой неожиданностью.

Инвалиду 2�й группы Нине Тимо�
феевне в поликлинике №1 отказались
выписать рецепт, сказав, что препа�
рат исчез из списков для бесплатного
получения. Женщина удивляется: "Я
всегда получала его бесплатно. Ника�
кой другой препарат мне не подходит,
ведь у меня онкологическое заболе�
вание".

В
конце января в городской ад�
министрации состоялся "круг�
лый стол" по вопросам лекар�

ственного обеспечения, где прозву�
чала фраза: "Вольности в выписке ре�
цептов по сравнению с прошлым го�
дом не будет, но необходимые препа�
раты получат все".

Удивительно.  Никаких вольностей
не было, просто врачам (может быть,
первый раз в их практике) позволили
выписывать рецепты исходя не из
средней стоимости лекарства, а из

лечебного эффекта. В результате в
прошлом году в аптеках Орловской
области было отпущено препаратов
на 564,2 миллиона рублей. Сумма
средств для тех, кто оставил за собой
право получать бесплатные медика�
менты в этом году, составит 203 мил�
лиона. Разница значительная.

Складывается странное впечатле�
ние: как будто вначале дали поиграть
с красивой игрушкой, показали, какая
может быть замечательная игра, а по�
том отняли  и спрятали: мол, лечиться
эффективно  пока не по средствам. В
результате на отсроченное обслужи�
вание, проще говоря, в очередь на
получение лекарств, поставлено с на�
чала года около 20 тысяч рецептов. 

Диабетиков худо�бедно инсулином
обеспечили, но другие препараты от
сопутствующих заболеваний они так�
же не получают.

*    *    *

К
огда материал был готов к печа�
ти, в редакции раздался тре�
вожный звонок. Звонил больной

сахарным диабетом Юрий Н.: "Мне от�
казали в инсулине, предложив заме�
нить его на другой — более дешевый
и менее качественный. Для меня такая
замена препаратов равносильна
смерти". Потом звонили еще и еще.
Одна девушка, которая стала инвали�
дом 1�й группы из�за диабетических
осложнений, рассказала, как в одном
официальном заведении, куда она об�
ратилась с жалобой на смену инсули�
на, ей цинично ответили: мол, зачем
покупать "Мерседес", если можно ку�
пить "Запорожец".

В шоковом состоянии находятся не
только диабетики, но и врачи. Одна
врач�эндокринолог говорила чуть не
плача: "Как же можно менять инсули�
ны, если они  кропотливо подбирают�
ся индивидуально каждому пациенту.
Это же все равно что обрекать их на
тяжелые осложнения!".

Сведения, которые мы собрали из
разных источников, соединились
примерно в такую безотрадную кар�
тину. Для федеральных льготников
Орловской области на медикаменты

было перечислено из федерального
фонда около 50 млн. рублей на пер�
вый квартал. Реальная же потреб�
ность составляет примерно 150 млн.
руб. Откуда такая спешка в замене
одних препаратов на другие, стано�
вится понятным. 

П
одобная картина с обеспечени�
ем льготников сложилась во
многих регионах страны, и сей�

час она решается на уровне прави�
тельства. Председатель Госдумы Бо�
рис Грызлов предложил создать спе�
циальную рабочую группу для сроч�
ной нормализации ситуации. Как вы�
яснилось из его заявления, в декабре
прошлого года было выделено еще 10
миллиардов рублей для пополнения
системы дополнительного лекар�
ственного обеспечения, однако эти
средства остались неизрасходован�
ными.

"Первое, что нам надо решить, —
изменить бюджет так, чтобы можно
было израсходовать эти деньги. И
второе: для того чтобы сегодня лик�
видировать проблему с нехваткой
средств, необходимо перебросить
деньги, которые запланированы в
2007 году на четвертый квартал, час�
тично на первый и второй квартал", —
заявил Б. Грызлов.

Заместитель председателя Коми�
тета по охране здоровья Госдумы кан�
дидат медицинских наук Ольга Бор�
зова, которой предложено возглавить
рабочую группу для урегулирования
ситуации, высказала обнадеживаю�
щее мнение: "Я считаю, что в течение
первого квартала 2007 года острота
ситуации с дополнительным лекар�
ственным обеспечением будет сня�
та".

П
оследняя новость уже известна
всем: президент страны 
В.В. Путин принял решение о

перечислении средств на счет  Фонда
обязательного медицинского страхо�
вания для стабилизации проблемы с
лекарственным обеспечением льгот�
ников.

Появилась надежда.
Ирина ПОЧИТАЛИНА.

Дорогая редакция "Ор�
ловской правды", со стра�
ниц газеты хочется от всей
души поблагодарить сотруд�
ников отдела социальной
защиты населения Желез�
нодорожного района г. Ор�
ла, оказывающих помощь
пенсионерам на дому. 

Большинство из нас ста�
рые, одинокие, больные лю�
ди. И порой кажется, что мы
никому не нужны. Но прихо�
дят социальные работники
— чуткие, отзывчивые жен�
щины, поговорят, дадут со�
вет, и как�то легче становит�
ся. Они нам как родные. По�
могают во всём. Спасибо им
за теплоту и терпение, ведь
с нами приходится нелегко. 

А какие прекрасные ин�
спекторы работают в соци�
альной защите. Они находят
для нас спонсоров, догова�
риваются с ними о помощи.
Спасибо и тем, кто отклика�
ется, не бросает стариков. 

Счастья, здоровья, успе�
ха всем, кто рядом с нами. С
вами нам не одиноко. 

В. БАНДУРКИНА.

Пенсионерка, инвалид 

2�й группы, ветеран труда. 

СЛОВА 

БЛАГОДАРНОСТИ

С ВАМИ НАМ 
НЕ ОДИНОКО

(Окончание. 

Начало на 1�й стр.).

— Алла Николаевна, год ра�

боты на посту главы городского

поселения — это время подве�

дения первых итогов. Есть что

сказать сегодня землякам и чи�

тателям "Орловской правды"? 

— Для меня этот год был непро�
стым. Шли мы не по накатанному
пути, ведь 131�ФЗ поставил дея�
тельность местных администра�
ций в особые условия. Недавно в
одном из журналов прочитала, что
сегодняшние главы поселений, ко�
торым дали "вагон" полномочий, а

средствами обеспечить забыли,
находятся в роли антикризисных
управленцев. Я с этим вполне со�
гласна: нередко набиваем шишки,
приходим к истине методом проб
и ошибок. Надо признаться, нам
самим было интересно, что же в
результате эксперимента по раз�
делению полномочий получится. А
потому постарались подробно
проанализировать свою деятель�
ность, подвести итоги. 

В цифрах это выглядит так. За
2006 год в администрацию посел�
ка поступил на рассмотрение 401
документ. Основные адресаты —
администрация района, отдел вну�
тренних дел, прокуратура, пред�
приятия и учреждения, налоговая
инспекция. 215 писем и заявлений
получено от граждан. Все они рас�
смотрены без нарушения сроков.
Мы выслали в другие инстанции
654 документа. Совместно с на�
родными избранниками подготов�
лено и проведено 9 сессий посел�
кового Совета народных депута�
тов, на которых принято 40 право�
вых актов. 180 постановлений и
решений принято главой поселка. 

Все же куда важнее, на мой
взгляд, живая работа с людьми. По
самым разным вопросам на при�
еме в администрации побывали
543 человека. Каждый пришел со
своими проблемами, зачастую тре�
бующими немедленного решения. 

Большую работу провели по

подготовке к зиме. Вместе со спе�
циалистами различных служб об�
следовали артезианские скважи�
ны, водонапорные башни, объекты
соцкультбыта, котельные. На все
объекты были составлены паспор�
та готовности. Совместно с со�
трудниками РОВД, Роспотребнад�
зора, экологической службы про�
вели 11 рейдов. Выписали 247
предписаний за нарушение пра�
вил благоустройства и около трех
десятков — за незаконное исполь�
зование земли. Выдали гражда�
нам 1409 справок о составе семьи
и наличии подсобного хозяйства,

занимались оформлением доку�
ментов для выдачи ссуд и субси�
дий, выдачей разрешений на ре�
конструкцию и строительство жи�
лья и хозяйственных построек.

— Судя по цифрам, ежеднев�

но администрацию посещает

немало людей. Что их чаще

всего волнует?

— Основные заботы хотынчан
— это благоустройство, со всем
комплексом имеющихся здесь
проблем, особенно коммуналь�
ных. Надо сказать, что в районе
это направление в последнее вре�
мя стало одним из ведущих. По�
явились новые площади, скверы,
парк и даже фонтан. 

Буквально в первые дни после
выборов мы направили свои уси�
лия на благоустройство …посел�
кового кладбища. Им лет пятьде�
сят никто не занимался. Потом на�
вели порядок на улицах и придо�
мовых территориях. Неоценимую
помощь оказали домовые комите�
ты, которые мы избрали. Несколь�
ко раз собиралась с ними вместе,
чтобы обсудить те или иные проб�
лемы. Некоторые председатели
были очень активными. Лучших
мы поощрили на дне района. Не�

давно на сессии поссовета приня�
ли положение о территориальном
общественном самоуправлении,
разработали положение о конкур�
се среди домкомов и уличкомов.
Дел здесь еще очень много, это
только первые шаги.

Осенью мы через районную га�
зету обратились к жителям посел�
ка с просьбой принести в админи�
страцию поселка излишки поса�
дочного материала. И цветоводы�
любители откликнулись. В резуль�
тате под зиму на поселковые
клумбы высажено несколько ты�
сяч луковичных растений.

Несмотря на финансовые труд�
ности, стараемся изыскивать
средства для установки новых
светильников, проведения фонар�
ных линий там, где они отсутству�
ют. В минувшем году силами Хо�
тынецкого участка Нарышкинских
электросетей оборудовали совре�
менными энергосберегающими
светильниками улицы Батова и
Полевую, провели "фонарку" по
Чапаевской, установили декора�
тивные светильники на улице
Строителей. 

Была проблема с подведением
новой электролинии к одной из во�
донапорных башен. Помощи при�
шлось просить в ОАО "Орелобл�
энерго", и нам ее оказали. На днях
решили еще одну задачу: освеще�
ние большинства улиц поселка осу�
ществляется теперь с единого
пульта, оборудованного в здании
районной администрации, где
круглосуточно находятся дежур�
ные. Это позволит экономить энер�
гию, средства и соответственно
без дополнительной перестройки
таймеров регулировать время
включения света. Своей очереди по
проведению фонарных линий ждут
еще несколько улиц и переулков.

— Одна из российских бед —

дороги... 

— Хотелось бы капитально от�
ремонтировать дорожное покры�
тие, по меньшей мере на полови�
не улиц. А сколько дворов много�
квартирных домов ждут ремонта!
Но понимаем, что бюджетных
средств для этого не хватит. Хотя
кое�что сделать удалось. На по�
селковые средства провели ямоч�
ный ремонт на трех улицах, ас�
фальтировали дорожку к детской
библиотеке. А у здания поселко�
вой администрации появилась об�
новленная площадь — с тротуар�
ной плиткой, асфальтом, новыми
клумбами и красивым ограждени�
ем. Благодаря помощи губернато�
ра Е.С. Строева капитально отре�
монтировали около пяти километ�

ров поселковых дорог. На год те�
кущий намечено асфальтировать
еще три улицы поселка, проло�
жить новые тротуары. 

К слову сказать, очень большую
работу мы выполнили по улучше�
нию безопасности дорожного
движения. На нескольких улицах
нанесли разметку, установили
около сорока дорожных знаков.
Причем, экономя средства, рабо�
ту выполняли в основном силами
работников администрации.

— Как решаете проблему со�

бираемости земельного нало�

га? Вся ли поселковая земля

имеет сегодня хозяина?

— Решить эту проблему в одно�
часье, к сожалению, не представ�
ляется возможным. Но опреде�
ленные шаги по контролю над ис�
пользованием земли делаем.
Сейчас работаем над созданием
реестра поселковых земель. Про�
ходим дом за домом, выявляя тех,
кто использует землю, не имея
при этом правоустанавливающих
документов. Неплательщики на�
лога, естественно, получают
предписания с требованием
оформить землю в соответствии с
законом. Если человек не реаги�

рует, то направляем информацию
о нем специалисту земельного
контроля, имеющему право со�
ставлять административные про�
токолы. Кроме того, заключили
договор с центром "Недвижи�
мость" на межевание земель, взя�
тых населением под огороды. На�
деемся, что и эти земли скоро
начнут давать доход в поселковую
казну. Очень бы хотелось проме�
жевать территорию всех много�
квартирных домов, но средств на
это, к сожалению, пока нет. 

— Какие еще задачи прихо�

дилось решать в этом году?

— Самые разные. Наиболее
значимые среди общественных —
ремонт поселкового рынка, уста�
новка детских площадок в парке

"Юность", установка нового сруба
на роднике.

— Какие проблемы решаете

сейчас? 

— Первой я бы назвала водо�
снабжение. Часть улиц поселка ле�
том остается без стабильного по�
ступления воды. В нынешнем году в
районную программу улучшения
водоснабжения заложено около
800 тысяч рублей. На днях из Таган�
рога нам поставили новую водона�
порную башню. Теперь надо уста�
новить ее как можно быстрее. А во�
обще на реконструкцию водопро�
водных и канализационных сетей в
поселке нужны очень большие
средства. Впрочем, как и на реше�
ние второй, не менее актуальной,
проблемы технического оснащения
коммунальной службы. Все имею�
щиеся автомобили и тракторы при�
обретены много лет назад и требу�
ют огромных затрат на ремонт. 

— Есть ли проблема с заня�

тостью населения? 

— Конечно, есть, но имеются и
определенные перспективы для
ее решения. Активно работает ма�
лый бизнес в торговле — открыва�
ются магазины. В прошлом году

начала функционировать новая
автозаправочная станция. Месяц
назад закончилась реконструкция
маслозавода. Рабочие потребова�
лись на строительстве многоквар�
тирного дома. Весной ожидается
возведение еще одного объекта
— нового офиса казначейства. 

— Поддерживает ли посел�

ковая администрация связь с

досуговыми и образовательны�

ми учреждениями?

— Как без этого! Школьники,
учащиеся профессионального
училища, детского центра "Надеж�
да" участвуют в благоустройстве
поселка, проведении экологичес�
ких акций, посадке деревьев, а мы
помогаем им средствами. Вместе
с работниками Дома культуры про�
вели два смотра�конкурса. Прово�
дятся и спортивные состязания.
На днях мы получили прекрасное
оборудование для тренажерного
зала. Оно уже установлено. 

— Районная власть помогает

в решении проблем поселка?

— Разумеется. Без поддержки
главы района трудно было бы рас�
считывать на успех. 

— Алла Николаевна, вы жур�

налист, много писали о людях

самых разных профессий. Как

ощущаете себя в роли чиновни�

ка?

— Когда мне задают вопрос:
"Как на новой работе?" — чаще все�
го отвечаю: "Так же, как и на ста�
рой". И это не просто слова. Боль�
шой разницы я, честно сказать, не
ощутила. Обе стези на редкость по�
хожи. И там, и тут хлопот хватает, а
задача одна — помогать людям.
Просто в журналистике требова�
лось умение писать, привлекать
общественное мнение к той или
иной проблеме, а здесь нужны ор�
ганизаторские способности. 

— А коллеги�журналисты ча�

сто "достают" критикой?

— Бывает, но на то они и журна�
листы, чтобы в критической кор�
респонденции обратить внимание
на проблему, до решения которой
руки порой не доходят. Была бы
критика конструктивной. Тогда это
не обижает. 

Записал 

Вячеслав КОЛДОМОВ. 

Хотынецкий район.

ПЕРВЫЕ ШАГИ
ПОСЕЛКОВОГО МЭРА

На правах рекламы.

Артрозы, артриты, остеохондрозы и другие заболевания опорно�двигательного аппарата
влекут за собой боль и ограничение подвижности. Зачастую лечение сводится к борьбе с 
болью с помощью лекарств.

Однако ни для кого не секрет, что рынок лекарственных средств наводнен подделками, кото�
рые в лучшем случае не действуют, а в худшем — просто опасны для жизни. Что делать? 

У медицины XXI века есть средства, которые используются в клинической практике для ре�
шения этой задачи. 

На Елатомском приборном заводе с 1997 года успешно выпускается  и совершенствуется
аппарат АЛМАГ�01, который основан на лечебном действии импульсного магнитного поля.
АЛМАГ восстанавливает повреждённые ткани, активизирует обмен веществ, снимает воспале�

ние, уменьшает отёчность. У АЛМАГа широкий перечень
показаний: заболевания суставов, сердечно�сосудистой
системы, желудочно�кишечного тракта, мочеполовых ор�
ганов и многие другие. АЛМАГ может применяться для
лечения и профилактики хронических заболеваний. Мягко
воздействуя на организм, аппарат способствует его вы�
здоровлению.
Примите мудрое решение — купите АЛМАГ!

Физиоприборы домашнего применения торговой марки
ЕЛАМЕД лечат заболевания опорно�двигательного аппа�
рата, сердечно�сосудистые, бронхо�легочные, желудоч�
ные, ЛОР�болезни, простатит, геморрой. Как любые лечеб�
ные средства, они имеют противопоказания и применяют�
ся в домашних условиях по рекомендации врача. Подроб�
нее о методах лечения и вопросах сохранения здоровья
изложено в книге "Победа над болью". Цена книги 40 руб. 

Внимание!
Жители и гости города Орла,  29, 30 и 31 марта с 10.00 до 18.00 Елатомский прибор�

ный завод приглашает вас на выставку�продажу своих лечебных приборов из золотой

серии "Домашний доктор": МАГ, АЛМАГ, МАГОФОН, ФЕЯ, ТЕПЛОН, МАВИТ, УТМпк, ко�

торая состоится в ДК железнодорожников (ул. Привокзальная, 8).

Заводские цены. На выставке работают опытные консультанты.

Аппараты ЕЛАМЕД вы также можете приобрести наложенным платежом, сделав заказ по

адресу: 391351, Рязанская область, г. Елатьма, ул. Янина, 25, приборный завод или по теле�

фонам: (49131)4�16�16; 2�04�57.  
ОГРН 1026200861620.

Елатомский приборный завод: всё для здоровья, здоровье для вас!

Остеохондроз. Артроз. 
Мудрое решение больного вопроса
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(тел. 76�35�50)
Уважаемые читатели! Нас интересуют все события, которые происходят в области.

Звоните! Вас обязательно услышат.

Cлужба «Дежурный репортёр»

ИСЧЕЗНУВШИЕ 
ЛЕКАРСТВА


